

Der Ausschutsvorsitzende übergab das Wort an Herrn Müller vom FB1

Herr Müller berichtete von einem Ortstermin aufgrund der angespannten Parkplatzsituation am Europaring. Es stünden eine gewisse Anzahl privater als auch öffentlicher Parkplätze bereit und man habe nach Möglichkeiten Ausschau gehalten, wo man noch weitere Parkmöglichkeiten realisieren könnte. Grundsätzlich sei das möglich, da es momentan noch mit Sperrpfosten abgegrenzte Flächen mit Sitzgelegenheiten gäbe. In diesen Bereichen könnten weitere Parkflächen entstehen.

Es gäbe noch einen weiteren Straßenbereich wo die breite des Gehweges es zulassen würde, unter Inanspruchnahme von Teilen des Gehweges weitere Parkflächen zu markieren.

Weitere Bereiche werden sich aufgrund der Fahrbahnbreite nicht ergeben, da es sonst zu Behinderungen möglicher Rettungsfahrzeuge kommen könnte, weil diese dort nicht mehr ungehindert durchkommen würden.

Auf Nachfrage von Herrn Knülle erwiderte Herr Müller, dass man in der jetzigen Situation zwischen 8-12 Parkplätze schaffen könnte.

Der Ausschutsvorsitzende bedankte sich für den Bericht der vom Ausschuss zur Kenntnis genommen wurde.